

EL CENTRO DE DESINFECCIÓN

Como ya hicimos constar en el número anterior, al dar cuenta en pocas líneas de la inauguración de tan importante Centro, Santander se halla hoy en lo que á servicios higiénicos de desinfección se refiere, á la altura de las poblaciones más adelantadas.

Grato, muy grato nos es poder hacer la afirmación que precede.

El nuevo establecimiento, al ser restaurado bajo la inteligente dirección del químico municipal señor Breñosa, ha ganado no poco, cumpliéndose en este caso aquello de que no hay mal que por bien no venga.

Si el ilustre y nunca olvidado químico don José María Cagigal levantara por un momento la cabeza, vería con satisfacción que sus incansables y humanitarias campañas en pró de la higiene y salubridad de Santander habían dado el hermoso resultado que hoy todos vemos.

El doctor Breñosa, tan hombre de ciencia y tan amante de esta ciudad como el señor Cagigal, ha continuado por la misma senda que aquel emprendiera hasta conseguir que Santander pueda mostrarse orgulloso del Centro inaugurado el martes último.

Este se halla instalado en un pabellón construido de expropiación para él en Calzadas Altas, en los terrenos de los viveros municipales.

El local, amplio y aislado, se halla dividido en cuatro departamentos: lavadero, departamento sucio, departamento limpio y almacén.

Todos estos locales se hallan en inmejorables condiciones. El departamento sucio está pavimentado de portland, el techo está pintado al charol y las paredes son de azulejos blancos. El departamento limpio tiene loseta de portland, friso de azulejo y paredes y cielo raso de yeso fino. Lo mismo están el almacén y la cámara química. En el lavadero pueden lavar doce mujeres á la vez.

El material que se emplea para la desinfección es el siguiente: Estufa Geneste Herscher, gran modelo, que actúa á la temperatura de 115° y presión de 3 y medio kilogramos.—Autoclavas Signer, para desinfecciones, por el formol ó glicofornol.—Aparato Panchet-Adnet, de carga continua y presión de tres atmósferas para aldehído fórmico.—Lámparas Schering, para la desinfección por formalina.—Estufa de cultivos, modelo Adnet, para la comprobación de las desinfecciones; tubos de caldo y gelatina para cultivos.—Pulverizadores de presión, sistema Carneo-Borgonzoli.—Tinas de madera, para la inmersión de ropas en soluciones de sublimado.—Trajes completos de tela impermeable para las faenas.—Guantes de goma para el manejo de ropas y efectos contaminados.—Sacos de lana para el transporte de ropas.—Bidones para soluciones antisépticas.—Carros para la conducción de efectos al Centro de desinfección.—Bañera.

El cuadro de personal es el que sigue: Jefe del Centro y del laboratorio, don Diego Breñosa; maquinista, don Julián Torre; celador jefe de la brigada, don Pedro Mier; celadores, Florencio Bedia; Celestino Echeverría; carrero, Julián San Emeterio, y celador temporero, Manuel Rodríguez Manso.

El señor Breñosa, por medio de unos tubos de ensayo sabiamente preparados, puede comprobar muy fácilmente, sin necesidad de asistir á las desinfecciones, si el personal que se halla bajo sus órdenes, ha cumplido como es debido su misión.

Dentro de poco contará el Centro con un horno de cremación, que se está construyendo, para las ropas que resistan á la desinfección, y con un ciclo-camilla para el transporte de enfermos, á fin de evitar que puedan ser infestados los coches de punto.

Plácemes que no hemos de escasear merece el Alcalde señor López Dóriga, que en las postrimerías de su mando deja ese hermoso recuerdo de su paso por la presidencia del Ayuntamiento.

Ramillete Literario

NAVIDAD

Mientras la cena en el fogón humea y al hogar la familia se alborozaba, en rondalla gentil la gente moza desemboca en la plaza de la aldea. El aire que los alamos cimbreaba de las guitarras los bordones roza, y en los labios la sátira retoza cuando el tinto los ánimos caldea. Resucitando noches patriarcales, dan al viento pastores y zagales de Navidad la estrofa peregrina. Y con rumbo á un confin hospitalario, á la torre del viejo campanario llega la rezagada golondrina.

Rafael Ochoa.

POR LA SALUD PÚBLICA

El señor López Dóriga, que en lo que á la higiene y salubridad de Santander se refiere, se ha propuesto dejar gratos recuerdos de su paso por la Alcaldía, ha publicado otro bando sumamente importante, cuya parte dispositiva es la que sigue:

1.° Todos los retretes de viviendas cuya renta sea superior á 1'50 pesetas diarias habrán de ser precisamente inodoros sifones, con sistema de descarga automática de agua y tubos de ventilación, directos de las bazas hasta por encima de las cubiertas de los edificios; y en todas aquellas que la renta no llegue á esa cantidad, podrán emplearse simplemente bazas sifones de hierro. (Artículo 721 de las Ordenanzas.)

2.° No se permitirá de ningún modo que se practique en las columnas fecales ó tuberías de retretes ninguna abertura que no sea necesaria para el fregadero, el baño y el retrete, y en todo caso han de estar siempre provistas de sifón en cada acometida y un tubo de ventilación. (Artículo 603)

3.° Estas reformas se harán en todas las habitaciones, escuelas, fondas, casas de huéspedes, casinos, cafés, tabernas, etc., de la ciudad, dentro del plazo de un mes, á contar desde la fecha del presente Bando, y una vez terminado, se hará una inspección general en viviendas y establecimientos y se impondrá á los infractores las multas y penas correspondientes, llegando, en caso necesario, al cierre forzoso de los establecimientos y á prohibir habitar las casas que no reúnan las condiciones exigidas.

NOCH BUENA

En medio de los rigores de la invernal estación, asoma una luz radiante mas bella que la del sol.

Rasgando las pardas nubes una estrella apareció anunciando que á la tierra descende el Hijo de Dios.

No viene en pos de riquezas, ni le impulsa la ambición; viene, naciendo entre pobres del hombre á ser redentor.

Allá en el cielo, se escucha de los ángeles la voz y en la tierra los pastores le ofrecen su corazón.

Viene á romper las cadenas que la soberbia forjó... viene á sellar con su sangre un pacto hermoso de amor.

Los Reyes también se acercan á rendirle adoración, que para pobres y ricos al mundo á sufrir bajó.

Ya brote de la cabaña ya de soberbia mansión llega la plegaria al cielo cual perfume de una flor.

La ambición huye, cual niebla que la aurora desgarró y florecen dichas puras que amor divino sembró,

Y en la paz de la familia en la invernal estación, se inunda de luz el alma, porque al mundo baja Dios.

Federico Iriarte de la Banda.

Ramales, diciembre 23 de 1903.

ESPAÑOLES DEL SIGLO XIX

BOGARAYA

Don Gonzalo de Saavedra y Cueto, marqués de Bogaraya, nació en Madrid el año 1830.

Cuarto hijo del insigne duque de Rivas, inmortal autor del *Don Alvaro*, el marqués de Bogaraya fué por sus prendas de carácter, y por la afabilidad y llaneza de su trato, uno de esos ejemplares castizos de la rancia nobleza española.

Excelente aficionado á las Bellas Artes, y especialmente á la música, en la que era un verdadero inteligente; competéntísimo en todos los *sports*; hombre de sociedad que frecuentaba los salones y los centros de Madrid, en todas partes conquistó grandes simpatías.

Tomó parte activa en la política, desempeñando elevados cargos y dejando en todos ellos gratos recuerdos por sus felices iniciativas y excelente gestión.

Afiliado al partido conservador fué uno de los personajes más prestigiosos del mismo.

Como diputado y senador tuvo asiento en las Cortes en diferentes legislaturas, desempeñando los cargos de presidente de la Diputación provincial de Madrid, Gobernador civil y Alcalde presidente del Ayuntamiento de la Corte, á todos los cuales llevó el sello de su corrección y probidad.

El ilustre marqués de Bogaraya falleció en Madrid, tras larga y penosa enfermedad, el 13 de enero de 1899.

Sección de noticias.

Hoy solo ofrecemos á nuestros lectores una hoja, cosa que seguramente no les estrañará, dada la fiesta que se conmemora en todo el orbe católico.

Prometiéndoles resacirles de esta disminución de lectura, deseámosles á todos felices Pascuas.

Han sido puestos en libertad los concejales republicanos señores Mateo y Orallo que se hallaban detenidos á consecuencia de los sucesos ocurridos en esta ciudad á principios de noviembre.

Cuando ya se hallaba en máquina el número anterior, llegó á nuestra noticia que en la fábrica de cervezas *La Austriaca*, habia tenido lugar una sensible deagrada, noticia que mas tarde, por desdicha, vimos confirmada.

Lo ocurrido fué lo siguiente: Estando trabajando varios obreros bajo la dirección del joven ingeniero don Juan Manuel Aldasoro, director técnico de la fábrica, en el resinado de un bocoy, este por un accidente imprevisto hizo explosión.

Las maderas del fondo del bocoy hirieron al obrero José Giménez, sobre quien cayó además toda la resina del envase.

El obrero Angel Oria cayó dentro del bocoy, de donde le sacaron enseguida, y los obreros Bernardino Zamanillo y Generoso Santamaria fueron heridos por las duelas y chamuscados por el fuego que se produjo al verterse la resina sobre el aparato. El señor Aldasoro y los demás obreros salieron ilesos, y en cuanto se dieron cuenta de lo ocurrido, acudieron en auxilio de los heridos. A José Giménez le cogió el capataz Alfonso Serna. El infeliz estaba expirante. Angel Oria fué sacado del bocoy, y los otros

dos heridos fueron tambien auxiliados. Se comenzó á echar agua con una manga del servicio del local sobre el bocoy.

Los obreros Zamanillo y Santamaria fueron conducidos á la Casa de Socorro en un coche que pasó por Caja momentos después del suceso Angel Oria, en muy grave situación, fué llevado en un tranvia, que le condujo hasta la Ribera, y desde allí á la Casa de Socorro en la camilla ciclo de la Cruz Roja. Tenia quemaduras en todo el cuerpo, y se hallaba gravísimo. Se le administró la Santa Ucción en la Casa de Socorro y después de asistido convenientemente, fué conducido por la Cruz Roja al Hospital de San Rafael.

Generoso Santamaria, asistido en la Casa de Socorro, tenia una herida con fractura y hundimiento del frontal, quemaduras en toda la cara, cuello, manos y lado derecho de la cabeza. También estaba gravísimo. Se le administró la Extremaunción en la Casa de Socorro y se le trasladó al Hospital.

Bernardino Zamanillo, de 24 años, de Peñacastillo, casado, tenia quemaduras de segundo grado en la cara y en las manos. Después de asistido se trasladó á su casa.

Los médicos señores Almiñaque, Oria, Polanco, Bravo, Alonso, Arias y Garcia Gutiérrez acudieron inmediatamente á la Casa de Socorro.

En *La Austriaca* se personaron el juez señor Martinez Valdés, el escribano señor Castrillo y el médico señor Bravo, á fin de practicar las diligencias del caso.

En el Hospital de San Rafael fallecieron los heridos Angel Oria y Generoso Santamaria, ambos casados y con hijos.

Ayer se practicó la autopsia á los cadáveres de José Jiménez y Angel Oria, y hoy se practicará en el de Generoso Santamaria.

El excelentísimo Ayuntamiento ha acordado apoyar las gestiones de la Liga de Contribuyentes para obtener la elevación de categoría de la Comandancia de la guardia civil de esta provincia.

Por don Eugenio Riollo, vecino de Santander, se ha solicitado autorización para el aprovechamiento de 3.500 litros de agua por segundo; 2.500 del manantial *La Pila*, y 1.000 de *La Quintanilla*, en término de San Martín de Toranzo.

Parece que muy pronto se publicará por el ministerio de Hacienda un real decreto concediendo á los contribuyentes, cuyas fincas han sido adjudicadas á la Hacienda en pago de débitos por contribuciones, el derecho de retraerlas á su dominio pagando el débito principal, recargos y costas, hasta el momento de celebrarse la subasta para la venta por cuenta del Estado y como propiedad de éste.

Con la concurrencia acostumbrada anoche se celebró en la Santa Iglesia Catedral la misa del gallo.

El número de fieles fué grande, con motivo de solo celebrarse la tradicional misa en aquel templo.

El Comité local del partido liberal-democrático ha quedado constituido en la forma siguiente:

Presidente.—Don Dionisio Herrera.
Vicepresidente.—Don Manuel G. del Corral.

Idem.—Don Eustaquio Cubero.
Secretario.—Don Vicente Polo.
Vicesecretario.—Don Pablo Mata.

Tesorero.—Don Juan Carreras.
Contador.—Don Eduardo G. Domeneche.
Vocales.—Don Bonifacio Alonso, don Baldomero S. Trapaga, don Enrique del Campo, don Maximino Catalán, don Roman Manguero, don José Lavin Fernández y don Francisco Fernandez Montes.

Jefe del distrito 1.º.—Don Ramón Sanchez; idem del 2.º, don Francisco P. Gonzalez; idem del 3.º, don Teodosio Saenz; idem del 4.º, don Antonio Anés; idem del 5.º don Fermín Cantero; idem del 6.º, don Pedro

La debilidad nerviosa ó neurastenia, la anemia, la clorosis ó convalescencias, dispepsias, (pereza de digerir) raquitismo, (crecimiento defectuoso y demás afecciones que reconocen por causa UN ESTADO DE DEBILIDAD GENERAL se curan pronto tomando el acreditado

ELIXIR CALLOL

Este notable medicamento recomendado por muchos médicos del país y extranjeros, se vende en Santander en la acreditada Droguería de los señores Pérez del Molino y Compañía.

medicamento de gusto agradable y resultados tan rápidos y eficaces que el enfermo aumenta el apetito y las fuerzas casi siempre desde las primeras tomas. Depósito: Farmacia Calloel, Diputación, 339, Barcelona, y en todas las buenas farmacias de España y América

Bustamante; idem del 7.º, don Eloy González; idem del 8.º, don Emilio Lanza.

Dícese que para el día 30 será levantado el estado de guerra en que se halla esta capital desde los lamentables sucesos que siguieron á las elecciones municipales.

El sorteo que tantas ilusiones ha desvanecido, no ha favorecido á Santander ni siquiera con unos miles de pesetas. Otra vez será.

Con un lleno completo se representó anoche en el teatro *El cura de aldea*, de Pérez Escrich.

La señora Hurtado y la señorita Ordóñez estuvieron muy afortunadas en el desempeño de sus respectivos papeles.

Los señores González, Gómez, Bassó, Serrano y Palacios obtuvieron nutridos aplausos.

El sorteo de los regalos anunciados fué una lotería en pequeño, pues dió lugar á no pocas decepciones.

Pero en virtud de la inevitable ley de las compensaciones, en cambio los afortunados salieron satisfechísimos con el turrón, el mazapán ó el pavo debajo del brazo.

Hoy, como día festivo; habrá dos funciones.

Por la tarde se representará *Los pobres de Madrid*, comenzando el espectáculo á las tres y media.

En la función de noche se pondrán en escena *Los corridos* y *El tanto por ciento*.

A pesar de las numerosas patrullas que anduvieron anoche por las calles, alegrando con sus canciones la nochebuena, en la guardia municipal solo se han registrado dos ó tres denuncias de muy escasa importancia.

Habiendo quedado desierta la primera subasta para la recolección de basuras el Ayuntamiento ha acordado anunciar la segunda subasta.

En la sesión celebrada por la Junta de Obras del Puerto el lunes 21 del corriente, se pidió que la *parrilla de mareas* sea transformada en *varadero*, que construido y administrado por la Junta, mediante tarifas módicas, permita utilizarlo a las pequeñas embarcaciones del comercio y tráfico.

La Junta aceptó la proposición, declarando de urgente necesidad la transformación de la actual *parrilla* en un *varadero*, pasando todo á informe del señor ingeniero director.

El miércoles circularon alarmantes rumores respecto á lo que hubiera podido ocurrir al vapor correo *Alfonso XIII*, que salió de este puerto el día 19.

Los rumores tenían algún fundamento, pero por fortuna solo se confirmaron en parte.

En la casa consignataria se recibió el siguiente telegrama:

"Miércoles nueve mañana entró *Alfonso XIII* de arribada por avería máquina. Pasaje y tripulación sin novedad."

El excelentísimo Ayuntamiento en su última sesión aprobó la lista de compromisarios para senadores.

Por la Dirección general de Agricultura, Industria y Comercio, han sido pensionados para ampliar sus conocimientos en el extranjero, los siguientes obreros de la provincia de Santander:

Nicolas Fresnedo Bolado, ajustador; Amancio García, forjador; Manuel Lagunilla y José Maese García, torneros metalúrgicos, y Enrique Cantera Saiz, ebanista.

De estos cinco individuos el Amancio García, José Maese García y Enrique Cantera, tienen que presentar en este Gobierno civil los documentos justificativos de su edad, para ser remitidos á la Dirección general de Agricultura, Industria y Comercio antes del 31 del actual.

Según lemos en *La Producción Montañesa*, es esperado en Torrelavega el distinguido higienista don José García del Moral que dará en aquella ciudad una conferencia "Sobre la influencia de la mujer en la tuberculosis".

En la sesión municipal de anteayer se trató de las condiciones en que se ha de llevar á cabo la construcción de un edificio con destino á Monte de Piedad y Caja de Ahorros.

En virtud de una carta que el excelentísimo señor marqués de Comillas dirigió á la Junta del Monte de Piedad, se pidió al Ayuntamiento aclarara en que sentido el edificio que se proyecta construir había de volver á la propiedad del Municipio, caso de que dejara de ser Monte de Piedad; y el Ayuntamiento acordó que la restricción acordada por la Corporación se entendiera en el sentido de que, si el edificio en cuestión deja de destinarse á dicho benéfico establecimiento, el Ayuntamiento tendrá en él la parte que correspondiente á las 60.000 pesetas del legado del primer marqués de Comillas, mas los intereses devengados hasta la fecha de anteayer, si á ello hubiese lugar.

Próximamente á las once, riñeron anoche en la plaza de Becedo dos individuos.

Como el alcohol hiciera sus efectos, de los dichos pasaron á los hechos, propinándose algunos golpes.

Uno de los contendientes resultó con una contusión en un labio, y fué conducido á su domicilio, mientras que el otro fué encerrado en la *perreira*.

Como éste, está nuestro niño

La siguiente carta describe uno de esos casos, por desgracia frecuentes, de un niño que desde su nacimiento estaba desmedrado, y no prosperaba á pesar de todos los cuidados que los padres le prodigaban y de todos los remedios que se le hacían.

Barcelona 4 Junio de 1902.

Muy Sres. míos: Mi hijo Manuel, de tres años de edad, vino al mundo en tal estado de demacración, que más bien parecía un esqueleto que un ser viviente. El criarle en esas condiciones basido un verdadero milagro, pues cuanto se le daba arrojaba en su mayor parte. Hasta la edad de tres años hubo de ser llevado en brazos, pues sus piernas no le sostenían. Los médicos decían que en el supuesto que viviera, sería la miseria personificada. Ante tal perspectiva, decidí darle la Emulsión Scott. El resultado ha sido sorprendente. Poco á poco el niño fué ganando vitalidad, fuerzas, y hoy día es el encanto de sus padres. Come con buen apetito, tiene buen color, anda solo y sus carnes son duras y consistentes.

De Vds. S. S. PEDRO APEZTEGUIA. Zurbano, 3.

Aprovechad de la experiencia de otros y dejad de hacer experimentos en la salud del niño; dadle enseguida la *Emulsión Scott*, y, desde luego, el niño mejorará de condición. La *Emulsión Scott* contiene el más extraordinario remedio alimenticio que la naturaleza ha creado: el aceite de hígado de bacalao, que posee todos los elementos constituyentes para dar fuerzas y nutrición al niño.

En la *Emulsión Scott* el aceite de hígado de bacalao se halla en tal estado, que es agradable al paladar y sin embarazo para la digestión; al contrario la activa, la mejora y ayuda á digerir los otros alimentos; aguza el apetito, pone colores en las mejillas del niño, que hace su dentición sin sufrimientos y desarrolla su contextura ósea fuerte y sana.

Los hipofosfitos de cal y de sosa que en ella se hallan son los materiales que la naturaleza necesita para la sana construcción de la osamenta del niño.

De venta en las principales farmacias, en frascos envueltos en papel color salmón, en el que se halla pegada una etiqueta con la marca de fábrica, representando un hombre que lleva á cuestas un gran bacalao.

Un frasco de prueba será enviado á quien lo pida á D. Carlos Marés, calle de Valencia, 333, Barcelona, acompañando 75 céntimos en sellos de correo para franqueo.



MANUEL APEZTEGUIA

Ningún específico, para curar los callos puede competir con el *Callicida* Escrich. Su autor el farmacéutico don J. Escrich, de Barcelona, (Fernando VII, 7) nos dice que durante los trece años que viene fabricándolo ha expendido mas de 4.000.000 frascos, á 6 reales uno.

Despachos telegráficos

Madrid 24

En la sesión del Congreso de hoy han sido votados los dictámenes mixtos de los presupuestos de Gracia y Justicia é Instrucción pública.

Continúa efermo el Gobernador civil de Madrid señor conde de San Luis.

El antagonismo que existe entre mauristas y villaverdistas es cada día mayor.

Con motivo de la festividad del día los círculos están desanimados y hay gran escasez de noticias.

El ilustre periodista don Augusto de Figueroa, director del *Diario Universal*, continúa en el mismo estado de gravedad.

Dicen del Ferrol que en breve quedarán terminadas las obras de reparación del acorazado *Pelayo*.

Dicen de Paris que se confirma el acuerdo de paro general tomado por los huelguistas.



INVENTOR
A. CHARLES LAMBERT
Calle Balmes 106,
BARCELONA.

El eminente doctor Charles Lambert, de París, después de un profundo estudio sobre las enfermedades específicas y de las vías urinarias, ha encontrado el medio de curarlas radicalmente, no solo sin hacer uso del mercurio, sino que combate las enfermedades contraídas por el uso de dicha substancia. El tratamiento es sencillísimo y las fórmulas son puramente vegetales, pues en su composición solo entran yerbs medicinales de la India. Estas fórmulas las presenta en las formas siguientes: Las Píldoras Charles Lambert, que curan todas las enfermedades de las vías urinarias, tanto en el hombre como en la mujer. La Inyección Charles Lambert, que debe de usarse al mismo tiempo que las Píldoras, para que la curación sea más radical y pronta. El Elixir Charles Lambert es un gran medicamento para la completa instrucción de todo bacilo infeccioso. Con su uso se purifica la sangre impura, dejándola en su estado normal, libre de todo virus, dando salud é inmunidad para evitar la reproducción de tan terrible enfermedad. Este Elixir debe de tomarse como complemento del tratamiento, una vez que la enfermedad, urinaria haya desaparecido. Precio de las Píldoras, pesetas, 4'0. - La Inyección 3'80, y el Elixir 3'80. - De venta en Santander en la farmacia del Doctor Crispulo Ordoñez, calle del Marillón. - Para cualquier duda que se presente consúltese por escrito al inventor, calle de Balmes, 106, Barcelona.

Descubrimiento importantísimo

EL RABIOSO DOLOR DE MUELAS CARIADAS

Su único y sorprendente remedio al minuto y sin riesgo EL AIBAF SERDNA

(Anagrama de ANDRES Y FABIA, farmacéutico premiado de Valencia)

Cada aplicación es un nuevo testimonio de su brillante éxito destruyendo al propio tiempo la fetidez que la carie comunica al aliento.

Este remedio no es un preventivo como lo son todos los elixires que se anuncian sino que combate y vence en el acto á esos dolores, que parece que van á agotar los horrores del sufrimiento.

De venta en Santander, farmacia de Calvo y Plaza, calle de la Blanca y principales de la ciudad á 2 pesetas bote.

ANTÍDOTO SOBERANO de las enfermedades biliosas, es el

PURGANTE de ANDRES Y FABIA

Corrige inmediatamente: Inapetencias, Acideces, Náuseas, Indigestiones, Afecciones nerviosas, Irregularidades del ménstruo, Vaidos, Vómitos, Estreñimiento dolores de cabeza, y otros padecimientos de estómago.

Se emplea también como simple purgante, por ser agradable al paladar, suave y rápido en su efecto. De venta en Santander, farmacia de Calvo y Plaza, calle de la Blanca y principales de la ciudad á 2 pesetas caja.

Farmacéutico premiado de Valencia

Se emplea también como simple purgante, por ser agradable al paladar, suave y rápido en su efecto. De venta en Santander, farmacia de Calvo y Plaza, calle de la Blanca y principales de la ciudad á 2 pesetas caja.

Farmacéutico premiado de Valencia

Se emplea también como simple purgante, por ser agradable al paladar, suave y rápido en su efecto. De venta en Santander, farmacia de Calvo y Plaza, calle de la Blanca y principales de la ciudad á 2 pesetas caja.

Farmacéutico premiado de Valencia

Farmacéutico premiado de Valencia